

Nuevo cajero en la sucursal BPN de Loncopué

Se sumó un tercer cajero automático y se amplió el hall de acceso. La Unidad Móvil del banco brindó atención mientras se realizaron las refacciones.



La sucursal Loncopué del Banco Provincia del Neuquén incorporó un nuevo cajero automático para una mayor calidad de atención a sus clientes. Ahora la sucursal cuenta con tres cajeros y un hall de acceso ampliado y renovado. El servicio que brinda el banco es primordial, ya que es la única entidad bancaria con presencia en la ciudad.

La Unidad Móvil de BPN estuvo presente en el lugar durante la realización de los trabajos de instalación del nuevo cajero, a fin de dar soporte a sus clientes. De esta manera, el servicio se mantuvo disponible las 24 horas para todos los vecinos de Loncopué.

Gracias al plan de bancarización que promueve el Banco Provincia del Neuquén, durante el primer semestre de 2020 se habilitaron cerca de 20 nuevos cajeros automáticos que fueron distribuidos por toda la provincia, como parte del plan de bancarización que ejecuta la entidad desde 2018. En total, el banco posee más de 200 cajeros automáticos propios, incluyendo los que se ubican en la provincia de Río Negro y en la ciudad de Buenos Aires.

Si bien los tiempos en los trabajos de instalación se vieron afectados en el marco de la pandemia de Covid19, el banco redobló esfuerzos para poder llegar a cada uno de sus clientes y poder brindar soluciones ágiles y rápidas. En ese sentido, en los próximos meses se espera inaugurar nuevos cajeros automáticos en diferentes ciudades de la provincia.



[Ver todas las noticias](#)

